

Das Schlittschuhlaufen



Eines Tages wachte ein kleiner Junge namens Julian auf. Es war Dienstag und er freute sich sehr, weil er heute mit der Klasse Schlittschuhlaufen gehen würde. Als er zur Schule ging, waren alle bereit zu gehen.

Sie stiegen in den Bus ein. Er sass neben seinem besten Freund Timo. Nach drei Stationen waren sie da.



Julian war sehr aufgeregt. Er machte ein Wettrennen mit seinen Freunden. Plötzlich fiel er um und brach sich den rechten Fuss. Er wurde von einem Krankenwagen abgeholt. Der Weg bis zum Spital war nicht so weit.



Zum Trost bekam er im Spital ein Geschenk. Es war ein Plüscheisbär und er nahm ihn mit in den Operationsaal.

Als Julian aus der Operation kam, war alles wieder gut und er hatte keine Schmerzen mehr. Er durfte den Eisbär für immer behalten. Am Schluss kamen seine Freunde zu Besuch.

